

La fe en la resurrección nos abre a la comunión fraterna más allá del umbral de la muerte. (RdV 24)



Hoy, 02 de noviembre de 2023, a las 22.00 horas, en la comunidad de Casa Madre – Albano Laziale – Roma, concluyó su vida terrena nuestra hermana GIUSEPPINA, Hna. M. FATIMA DE NARDO de 94 años de edad y 67 de vida religiosa.

Mientras confiamos a la misericordia del Padre nuestra Hermana Fátima y escuchamos las palabras del salmista: *Yo creo que contemplaré la bondad del Señor en la tierra de los vivientes,* sentimos que éstas son el sello de la fe y de la esperanza que vivió nuestra Hermana como Pastorcita fiel.

Giuseppina nació el 13 de agosto de 1929 en Cardinale, provincia de Catanzaro – Italia – y fue bautizada en la Parroquia San Nicolás de Bari el 17 de agosto del mismo año, en su pueblo natal. Entró a la Congregación el 09 de noviembre de 1950 en Genzano – Roma y el 02 de septiembre de 1955 hizo su ingreso al noviciado en Casa Madre – Albano Laziale – Roma. Emitió los primeros votos el 03 de septiembre de 1956 en Casa Madre, tomando el nombre de Hna. M. Fátima. Hizo la profesión perpetua el 03 de septiembre de 1961, siempre en Casa Madre.

Las Hermanas atestiguan que fue una Hermana generosa, acogedora, de inteligencia práctica, lo que la hacía creativa en la misión, especialmente entre los niños y los jóvenes. Era una mujer de oración, atenta a las personas, nunca estaba cansada para servir a los demás. En esta última etapa vivió su enfermedad con mucha dificultad, y al mismo con gran fe.

Después de su ingreso a la Congregación permaneció en Genzano por un breve período y en 1951 fue enviada a la comunidad de Bussi sul Tirino, provincia de Pescara, y a Sedilo, provincia de Oristano, en Cerdeña. En 1953 fue transferida a Consandolo, provincia de Ferrara, donde permaneció hasta su ingreso al noviciado en 1955. Después de la primera profesión religiosa retornó a Consandolo, hasta el año 1973. Seguidamente desarrolló el ministerio pastoral prevalentemente en la catequesis, la formación de agentes de pastoral, guarderías, pastoral familiar y asistencia a los pobres en las siguientes comunidades: 1973 Castellamare di Stabia - San Antonio - Nápoles; 1975 Solara - Módena; 1978 Gizzeria - Catanzaro; 1980 Bari - San Paolo.

En 1982 regresó a Albano Laziale – Casa Madre para vivir un año sabático. Sucesivamente siguió su misión en las comunidades: 1983 Statte – Taranto, donde también sirvió como superiora de la comunidad; 1990 Castellamare di Stabia – Annunziatella – Nápoles; 1998 Avellino – Borgo Ferrovia; 2001 Castellamare di Stabia – Annunziatella; 2006 Roma – Axa; 2007 Lavorate - Salerno; 2008 Sambiase – Catanzaro, también como superiora de la comunidad.

En 2018, a causa de la precariedad de su salud, regresó a Albano Laziale – Casa Madre, donde permaneció hasta hoy, recibiendo la atención necesaria para vivir con serenidad y fe su enfermedad.

Agradecemos a las Hermanas de la comunidad de Albano y al personal de salud por su solicitud, generosidad y amor al ofrecer a la Hna. Fátima la atención médica y también el apoyo de Hermanas para vivir serenamente este tiempo de enfermedad, que se hizo cada vez más grave.

Querida Hna. Fátima, agradecemos al Buen Pastor el don que has sido para nosotras y para todas las personas que has conocido y cuidado en tu ministerio pastoral. Encomendamos a tu intercesión las personas que sufren a causa de la guerra y te rogamos que intercedas ante el Padre por el don de la PAZ.

Hna. Aminta Sarmiento Puentes
Superiora General

Roma, 02 de noviembre de 2023 Conmemoración de todos los difuntos